

Unser Angebot

- Individueller und verlässlicher Dienstplan zur besseren Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben
- : Sicherer und unbefristeter Arbeitsplatz
- Stationsbezogene Einarbeitung mit festen Ansprechpartnern
- Zugehörigkeit zum Flexteam Pflege und enge Zusammenarbeit mit den Pflege-Teams auf den Stationen
- Betriebliche Altersvorsorge des Arbeitgebers und Möglichkeit zur Einrichtung eines Lebensarbeitszeitkontos
- Zahlreiche Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten
- + Betriebliches Gesundheitsmanagement
- → Vielfältige Maßnahmen zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf



Kontakt

Gerne stehen wir Dir für Deine Fragen zur Verfügung!

Franziskus-Hospital Harderberg

Silke Wiemann (Pflegedirektorin) Telefon 0541 502-2224 silke.wiemann@niels-stensen-kliniken.de

Krankenhaus St. Raphael Ostercappeln

Rainer Alefs (Pflegedirektor)
Telefon 05473 29-206
rainer.alefs@niels-stensen-kliniken.de

Bewirb Dich schnell und unkompliziert

Direkt über den QR-Code, schreibe uns eine Nachricht bei WhatsApp (0171-8466814) oder komm auf eine Tasse Kaffee vorbei!

Noch mehr Erfahrungen findest Du hier



Franziskus-Hospital Harderberg Krankenhaus St. Raphael Ostercappeln

Flexteam Pflege

Werde Teil unseres Teams!



Was ist das Flexteam Pflege?

Die Flexteams Pflege sind zwei eigenständige Pflegeteams im Franziskus-Hospital Harderberg und im Krankenhaus St. Raphael Ostercappeln.

Deine Arbeitszeit legst Du als Teil des Flexteams Pflege nach Deinen individuellen Wünschen und Bedürfnissen selber fest. Diese Arbeitszeit wird Dir mit Deinem Dienstplan garantiert.

Dein **Arbeitsort** ist hingegen flexibel und wird durch Deine Flexteamleitung festgelegt.





Ich bin Gesundheits- und
Krankenpflegerin und Mutter von
zwei kleinen Kindern. Durch das Flexteam
Pflege ist es mir möglich, Familie und Beruf
flexibel vereinbaren zu können. Der Dienstplan
wird nach meinen Wünschen gestaltet und ist
immer verlässlich. Durch die Arbeit auf den
verschiedenen Stationen kann ich mich zudem
immer wieder neuen Herausforderungen stellen
und neue Erfahrungen machen.

"Ich arbeite gerne im Flexteam Pflege, weil ich so zu Hause und im Beruf 100% geben kann!"



Als Mutter und Gesundheitsund Krankenpflegerin ist es nicht immer einfach, die Familie und den Beruf zu koordinieren, ohne dass einer der Bereiche einbüßen muss. Aber durch das Flexteam Pflege gelingt mir das. Und darüber hinaus lerne ich immer wieder neue Kollegen auf den Stationen kennen und kann mein Fachwissen in verschiedenen Fachabteilungen vertiefen.

"Ich arbeite gerne im Flexteam Pflege, weil ich die Arbeitszeit an mein privates Leben anpassen kann und dadurch weiter in dem Beruf arbeiten kann, der mir Spaß macht!"